
PREGUNTA QUE PRESENTA JESÚS GIMÉNEZ  GALLO,  CONCEJAL DEL GRUPO
MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ´CÁMARAS Y TORRES DE ALARMA´

 ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno reparar las cámaras y torres de seguridad que
se mantienen desde hace meses averiadas por todo el municipio y por qué razón
no se atienden estas incidencias?
 

Cartagena, a 22 de enero de 2021

         Fdo. José López Martínez                               Fdo. Jesús Giménez Gallo
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC Concejal del Grupo municipal MC

  
     

 

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


